

なかさと

かよく しこく わやかに もに揮く

学校だより 第3号

一関市立中里小学校
令和6年6月14日



運動会大成功!!

たくさんのご声援・ご協力ありがとうございました!!

5月25日(土)に行われた運動会には、たくさんの保護者の皆さまとご来賓の方々にお越しいただきありがとうございました。子どもたちは、児童会スローガン「新時代～笑顔と個性でよりよい中里小へ!」のもと、高学年がリーダーとなって練習に取り組んでできました。当日は、演技・競技・応援・係活動と全ての活動において、練習の成果を発揮し、最後まで全力を尽くしてがんばりました。最終的に赤組が優勝し、白組が準優勝という結果になりました。また、2回の応援合戦の結果や陣地での態度・一体感などの審査結果により、応援賞は白組に、赤組には準応援賞が与えられました。最後の閉会式では、どの児童も全力で取り組んだ満足感にあふれた表情が見られ、子どもたちの大きな成長を見ることのできたすばらしい運動会となりました。

伝統ある鶏舞の指導をいただいた地域の皆さまや PTA 鶏舞活動支援部の皆さん、また、環境整備作業やテント等の準備・片付けにご協力いただいた PTA の皆さんのおかげで、運動会を成功させることができました。心より感謝申し上げます。



5・6年 鶏舞



1・2年 マツケン・サンバ



3・4年 中小ソーラン



1・2年 チェッコリー五入れ



3・4年 綱引き



5・6年 中里最強リレー



白組応援団長



1年 開会の言葉



赤組応援団長

5/8 (水) 児童会総会

5月8日(水)に令和6年度の児童会総会が行われました。3年生～6年生が参加し、各学級で話し合われた内容について質問や意見を出し合いました。当日は、議長のスムーズな進行のもと、今年度の各委員会の取り組みについて真剣に質疑が行われ、自分たちの学校は自分たちで創るという気持ちを新たにすることができました。



児童会総会では、学校の学びフェストと児童会のコラボにより作成された「新 中里の子7つのちかい」も発表されました。児童会と先生たちで協力して、中里小学校を「なかよく・かしこく・さわやかに・ともに学び合う学校」にすることを目的に考えられたものです。

令和6年度 児童会役員

計画委員会

会 長	佐藤 真莉愛(まりあ)
副 会 長	横山 真花(まはな)
	菅原 圭一郎(けいいちろう)
議 長	千葉 彩乃(あやの)
	佐藤 理緒(りお)
書 記	鳥畑 優月(ゆづき)
	熊谷 奏太(そうた)
生活委員長	藤原 慧(けい)
保健給食委員長	鈴木 凌斗(りと)
図書委員長	須藤 柊乃(となみ)
放送委員長	加藤 心優(こころ)
体育遊び委員長	鈴木 善(ぜん)



新 中里の子7つのちかい

目標 7つのちかいを守り、中里小学校をより良い学校にしよう！

○なかよく

- 1 だれにでも、自分からあいさつをしよう。
- 2 たくさんあったか言葉を使おう。

○かしこく

- 3 友だちの「よいところ」や「がんばり」を見つけ、拍手をしよう。
- 4 進んで考えを伝え合おう。
- 5 話している人の方を見て、姿勢よく話を聞こう。

○さわやか

- 6 ろう下は遊ばず、右側を静かに歩こう。
- 7 休み時間は、進んで体を動かして遊ぼう。

家族のふれあい・語らいを大切に！！



1学期も、残り1か月半ほどとなりました。運動会も終わり、日常の学習や生活を重ねる日々が続いています。季節の変わり目を迎えていることもあり、心身の不調を訴える子どもたちが増えてきています。子どもたちにとって、最大のパワーの源は、学校から家に帰ってからの「家族のふれあいや語らい」です。その日、学校であった出来事や悩みごとを聞いたり、たわいもない会話やふれあいの時間を持ったりすることが子どもたちの大きなパワーにつながります。仕事や家のことなどで忙しいとは思いますが、家族のふれあいや語らいを大切にしていきたいものです。